
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                     5. Februar 2019 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
. 
 
Sitzung des Ausschusses für Personalangelegenheiten am 6. Februar 2019 
Anfrage der Stadträtin Marion Krischok zu Dienstzeiten der städtischen 
Ordnungskräfte 
TOP: 7.1 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Ist das Einigungsstellenverfahren abgeschlossen? 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
Wenn nein, welche Gründe gibt es dafür? 
 
Der Beschluss der Einigungsstelle vom 3. Dezember 2018 kann im Rahmen der Aktenein-
sicht eingesehen werden. 
 
 
2. Konnten die im Ausschuss am 9. Mai 2018 bekanntgegebenen verlängerten Dienst-
zeiten nach Einführung dieser jederzeit abgesichert werden? 
Wenn nein, warum nicht? 
 
Am 11. November 2018 (Sonntag) wurde der Dienst aufgrund einer bereichsübergreifenden 
Kontrolle (Schwerpunkt Diskotheken), die in der Nacht vom 10. Zum 11. November 2018 
durchgeführt wurde, erst gegen 10 Uhr begonnen. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
    


